



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あつたかランド 神岡笑楽校～今日は、ひめゆり学徒隊が解散した日です。
(1945年の今日、防空壕で傷病兵の看護をしていた学徒隊に、戦況悪化のため日本軍から解散命令が出されました。)神岡小学校コミュニティ・スクール通信
[No.11] 令和6.6.18(火)発行
本校は今年度から、コミュニティスクールとしてスタートしています。

令和6年度 委員会集会 役員の任命と活動計画等の発表を行いました（6/11）

今年度の児童会テーマや委員会の活動計画等について全校児童に理解してもらい、児童会活動の活性化につなげるため、標記の集会を行いました。児童会テーマは、次のとおりです。

令和6年度 児童会テーマ

思いやりの心と あいさついっぱい 174人の笑顔かがやく あつたかランド 神岡笑楽校



このテーマについて、運営委員長の〇〇 〇〇さんから次のような説明がありました。

児童会テーマにあるキーワードに込められた願いについて紹介します。

「思いやりの心」とは、「あつたか言葉をみんなで掛け合って仲間を大切にしよう」という思いが込められています。「あいさついっぱい」とは、「学校中にあいさつが響き渡る明るい神岡小にしましょう」という思いが込められています。「174人の笑顔かがやく」とは、「全校児童174人全員が笑顔で過ごせる神岡小にしましょう」という願いが込められています。

今年一年間、神岡小のみんなで力を合わせ、児童会テーマに近づけるように頑張っていきましょう。

各委員会の発表は紙面の関係で掲載できませんが、30人前後の子どもたちが意見や提案を発表してくれました。今年も活発な児童会活動が期待できそうです。中心となって頑張ってくれる役員の皆さんを紹介します。

委員会	委員長	副委員長	書記
運営			
給食			
図書			
報道			
保健			
運動			

5、6年生 情報モラル安全教室（6/10）大仙署の〇〇様、〇〇様にご指導いただきました

子どもたちのネット事情は、外からは見えにくい面があり、ネット利用の犯罪は潜在化しやすく、気付いたときには深刻な状態になっているケースも多いと聞きます。また、被害者の低年齢化も進んでいます。

今回は、子どもたちに「ネットやゲームの世界にある危険（落とし穴）」を知ってもらうことと、「ルールとマナーをしっかり守って安全に使える」ようになってもらうことをねらいに、標記の安全教室を実施しました。今回、ご指導いただいた主な内容は次のとおりです。ご家庭でも、ぜひ話題にしてほしいと思います。

1 課金トラブル →ゲームの強いアイテムが欲しくて、親のカードを勝手に使ってしまったケース

2 ネットやゲームで知り合った人と会ってしまう（絶対に近づかない）

→なりすましの危険性がある。話が合う人は信頼できる人とは限らない。誘拐されたケースもある。

3 写真や動画のトラブル（写真等を、撮らない・撮らせない・送らない）

→みんなを驚かせようと、着替えているところのドッキリ動画をとって友達に転送したら、友達が

それを拡散してしまったケース。これは盗撮という犯罪。最近、このようなトラブルが多く発生中。

4 ネット・ゲーム依存について →やらなければいけないことがあるのにネット等をやってしまう状態



あったかグループ（縦割りグループ）での新体力テスト（6/14）

今年も、あったかグループで新体力テストを実施しました。特に1年生は、結果を記録したり回数を数えたりすることがまだ十分にはできないため、6年生を中心に上学年の子どもたちがサポートし、スムーズに実施することができました。また、場所の移動や安全な参加態度についても、上学年の子どもたちがリードし手本となって頑張ってくれました。上学年と下学年の交流を通して、「人の役に立つ喜び」や「感謝や憧れの気持ち」を、多くの子どもたちが感じてくれたように思います。その気持ちを大切に、みんなで「あったかランド」を更に温かくしてほしいものです。



立ち幅とび



長座体前屈



6年生がリードし安全に移動します



上体起こし

プール清掃（6/12） 5、6年生の頑張りでプールがきれいになりました

5、6年生の皆さんの頑張りで、プールをきれいに掃除することができました。6年生は、プールの中のぬめりを取るため、ブラシで強くこすったりバケツで水を何度も運んだりと、力仕事が多かったのですが、男女ともパワフルに頑張ってくれました。5年生も、水路や溝等の汚れとりに丁寧に取り組み、隅々まできれいにしてくれました。プール開きが待ち遠しいですね。



○○○○様による読み聞かせ（6/12）5年松組に読み聞かせしていただきました

今年度最初の○○様による読み聞かせが、
5年松組で行われました。今回読んでいただき
いたのは、右の3冊です。

- ①わたしの わごむは わたさない
- ②そらとぶ アヒル
- ③ジャイアント・ジャム・サンド

日直さんの「今日は、たくさん読み聞かせをしてください」というあいさつで始まった今回の読み聞かせは、3冊ともユーモアたっぷりのお話で、笑顔いっぱいの和やかな雰囲気での読み聞かせとなりました。○○様からは、新たな視点やセンスたっぷりの絵本を、たくさん紹介していただいています。今後も楽しみですね。



キャンで～ず 鷹揚館周年祭に出演（6/15）

地域のにぎわい創出活動に積極的に取り組んでいるJingujiキャンで～ずですが、この日は、鷹揚館周年祭にお招きいただき、「ロック飴売り節」「よっちょれ」「いやさかAKITA」の3曲を演舞しました。

この日は30℃を越える暑さでしたが、子どもたちは元気いっぱいの演舞を披露し、たくさんの拍手をいただきました。また、ステージと客席との距離が近く、一人一人の表情や歌声、掛け声がよく伝わってきて、子どもたちの頑張りが、いつも以上にお客様に届いたように感じました。



神小っ子の活躍

第24回 レインボーカップサッカー大会（5/4）

【成績】準優勝 大仙SC

第27回あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会さくらカップ（5/5）

【成績】準優勝 大仙SC

※大仙SCには、○○○○さん・○○○○○さん・○○○○さん（6年）が所属しています。おめでとうございます！